
 
Ehi tu, 

Sì dico a te . 
 

No, non ho notizie sul corona-virus……. 
Ma hai mai sentito parlare di  

M’ILLUMINO DI MENO?? 
 

Vado a spiegarmi meglio…. 

 
Seguimi!!!!! 

 
 



 
 



In cosa consiste? 
M’illumino di Meno torna anche quest’ anno, per 
la sua 16^ edizione, e vuole, ancora una volta  
promuovere la consapevolezza che ciascuno di noi 
può fare qualcosa di buono per il pianeta Terra. 
L’iniziativa simbolica è stata lanciata per 
mostrare come è possibile far del bene al pianeta 
semplicemente facendo attenzione alle proprie 
azioni quotidiane…… come per esempio……. 
accendere e spegnere le luci in casa!!!!! 
 





M’illumino di Meno è la giornata del risparmio 
energetico e degli stili di vita sostenibili, ideata 
nel 2005 da  Caterpillar e Rai Radio 2  per 
chiedere ai propri ascoltatori di spegnere tutte le 
luci che non sono indispensabili. Un’iniziativa 
simbolica ma, ormai, anche concreta, che fa del 
bene al pianeta e ai suoi abitanti. 





#vitadalampadina 

Ora mi rivolgo agli adulti 

Immaginate una vita senza vacanza, senza riposo, 

Provate a immaginare la vita di una lampadina che è costretta a 
rimanere accesa solo perché ci dimentichiamo di spegnerla  

E lo sforzo che c’è dietro a quella piccola sfera di vetro per farla 
accendere. Immaginiamo la fatica di ingeneri, operai… che si sono 
sforzati per fornirti quell’ energia che tu stai buttando. 



#vitadalampadina 

Immaginiamo le risorse che vengono utilizzate e gli scarti che 
vengono poi immessi nella nostra atmosfera che continuano a 
distruggere il nostro unico pianeta. 

Immaginiamo le vaste zone dove prima c’era la natura e ora ci sono 
grossi giganti di ferro con tre braccia che ruotano grazie al vento. 

Immaginiamo a fare ogni giorno una vita da lampadina. 



Gli alberi sono la nuova luce 

"Gli alberi possono fare luce, afferma Caterpillar, ed è 

vero in quanto gli alberi possono rendere il nostro futuro 
meno buio. Essi sono e saranno sempre di più nostri 

alleati per combattere il riscaldamento climatico e 

mitigarne gli effetti negativi, soprattutto nei contesti 

urbani. Gli alberi infatti, oltre ad assorbire anidride 
carbonica, possono avere un ruolo decisivo nel mitigare 

le alte temperature, trattenere il terreno con le radici e 

favorire il drenaggio dell’acqua piovana.  



Gli alberi sono la nuova luce 

Essi rappresentano strumenti efficaci, ecologici ed 

esteticamente bellissimi per accrescere la qualità della 
vita e il benessere collettivo. Il momento migliore per 

piantare un albero è vent’anni fa. Il secondo memento 

migliore è adesso, diceva Confucio...e aveva ragione! Per 

questo la nostra amministrazione ha investito con forza 
sul proprio capitale verde, avviando importanti progetti 

di lungo termine. 



Gli alberi 

Invece….a breve termine si può passare una mezz’oretta con 

un video che mi permetto di suggerire….’’L’uomo che 

piantava gli alberi ‘’.Jean Giono. Insieme a un video di Greta 
Thunberg dove ci fa capire l’ importanza degli alberi 

 

THIS IS NOT A DRILL - GRETA THUNBERG  clicca qui per vedere il video 
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